

Elternbrief im Oktober

Liebe Eltern, liebe Kinder,

wir möchten Sie und Euch zu einem **Aktionstag am Freitag, den 8. November 2013 ab 13.00 Uhr** mit Kaffee und Kuchen unter der Koordination von Inge Rusch einladen. Hintergrund ist die Umgestaltung von Teilen unseres Außengeländes: Gemeinsam mit Falko Berkemeier, Trägervertretern, Eltern und Mitarbeiterinnen wurden lebendige Erfahrungswelten für Kinder in Bereichen unseres Außengeländes geplant und werden neu gestaltet. Wenn Mike Bröse alles geklärt und beschafft hat geht es an die Arbeit. Vom Beiratsspendenkonto der Kita werden rund 330,- € für den Kauf von einheimischen Sträuchern bereitgestellt. Kleine Verstecke, verschlungene Pfade und kreative Spielmöglichkeiten werden entstehen. Gute Spielerfahrung beinhaltet bestmögliche Selbsterfahrung. Gerade die Jüngsten finden ihr seelisches Gleichgewicht vor allem durch vielfältige körperliche Ausdrucksmöglichkeiten und selbstbestimmte Sinneserfahrung. In jedem Spiel ist ein Quäntchen Weitererfahrung verborgen. In unserer zunehmend technisierten und virtuellen Welt wird es immer wichtiger Kindern die Begegnung mit der Natur zu ermöglichen. Nur wenn Kinder die Natur mit allen Sinnen erleben, sie be-greifen, können sie nachhaltig eine positive Beziehung zu Tieren, Pflanzen und ihren Lebensräumen aufbauen. Spielen im Wechsel der Jahreszeiten wird noch intensiver werden können:

- Betrachtung mit den Augen
- Betasten mit Händen und Füßen
- Differenzierte Wahrnehmung von Gerüchen mit der Nase
- Differenzierte Wahrnehmung von Geräuschen und mit Ohren

Wir freuen uns über die Unterstützung die wir in unserer Arbeit mit den Kindern erfahren und danken dafür. **Wer mitmachen möchte** trägt sich bitte auf eine Liste im Eingangsbereich der Kita ein. Vielen Dank.

Info:

Elternvertreter der roten Einzelintegrationsgruppe: Frau Isabelle Becker, Frau Jasmin Nowakowitsch

Elternvertreter der Krippe: Frau Madlen Jensen, Frau Manuela Tessen

Beiratsvorsitzende: Frau Kerima Block

Vertreter Beirat: Frau Claudia Reinstorf

Achtung: Winterpause der Kita: 24.12.2013 – 02.01.2014 ! Bitte vormerken. Vielen Dank.

Spenden:

- 300,- € der Volksbank Winsener Marsch
- Spielzeug und Kleidung Familie Voß und Fischer
- Äpfel Familie Runge
- Kürbis von Elke Hagemann, Pirco Hillmer, Fam. Haßdenteufel
- Batterien Fam. Peters
- Begleitung des Ausfluges der gelben Gruppe: Frau Harms und Frau Voss
- Näharbeiten Sabine Ladwig
- Spendeneinnahmen vom Laternenfest: 167,32 €
- Große Papprollen von Fam. Plambeck
- Reparatur Sessel für die Krippe: Frau Börjesson

Vielen Dank.

Mit freundlichem Gruß

